

古代日本に景教が存在したことへのヒント：事実と学説

Hints of Christianity in Ancient Japan: Facts and Theories

Part 2



古代日本にキリスト教がやってきた？

日本が唐に遣唐使を送っていた当時、中国のキリスト教徒たちは活発に活動していました。

このような歴史的な状況を考慮すると、キリスト教の教え（そしてキリスト教徒たち）が古代日本にもやって来たと推測することができます。

ペルシャ人李密醫、秦氏、太秦寺。
法隆寺にある十字架が描かれた二本の香木。
キリスト教の影響を受けたと思われる日本の仏教。
聖徳太子の誕生物語。
多く残されたヒントは、どのようにしてこの事が
生じたのかを物語っています。



〈講師〉

ブラッドフォード・ハウディシェル
Bradford Houdyshel

日本景教研究会会員。聖書と日本フォーラム会員。
大阪インタナショナルチャーチ会員。
カリフォルニア大学ロサンゼルス校学士卒業(地理学部)。
テンプル大学ジャパン修士号卒業(英語教授法)。
合衆国カリフォルニア州生まれ。奈良市に住む。
高等学校の英語教師。

3/18 (土)
13時～16時 (参加料無料)

※Skypeでリアルタイムで講演を聞いて頂けます。希望する方は事前に下記までご連絡下さい。参加方法をお伝えします。

後援：聖書と日本フォーラム

場所：京都市右京区龍安寺西ノ川町 24-16
ヴィラセントアイビス 202
(市バス 龍安寺前／嵐電 龍安寺駅から各徒步3分)

TEL： 090-3112-6512

Mail： lostsheep019@yahoo.co.jp

(詳細は山田まで)